



Im Gartenschaupark kehrt jetzt der Frühling ein

Nach dem Winterrückschnitt an Bäumen und Sträuchern wurden im Gartenschaupark die Wechselflorbeete für die Frühjahrsblumen vorbereitet. Nach „Ausgrasen

und Auflockern“ der Flächen wurden von den Mitarbeitern etwa 300 Stiefmütterchen in verschiedenen Farbnuancen eingepflanzt, die nun bis Mitte Mai in den Bee-

ten die Besucher des Parks erfreuen sollen. Nach und nach kommen zu den Narzissen nun auch die bunten Tulpen zum Vorschein.
kg/Bild: privat